



Christlich-Ökologisches Wohnprojekt in Bergisch Gladbach!

Ökologisch bewusst handeln | Christlich sein | Gemeinschaft leben



- Ganzheitliche ökologische Lebensweise
- Ökologisches Bauen und Wohnen
- Regenerative Energieversorgung
- Reduzierte Privatwohnfläche



- Gemeinsame Alltagsspiritualität
- Christliche Werte im Alltag leben
- Engagement in der örtlichen Kirchengemeinde
- Liberale Glaubensausrichtung
- Gemeinsame Gebetszeiten



- Mehrgenerationen
- Gemeinschaftsräume
- Gemeinsame Zeit
- Akzeptanz für privaten Raum und Zeit
- Nachbarschaftshilfe

Geplante Gebäude- und Wohnstrukturen:

- Modulbauweise
- Abgeschlossene Wohneinheit pro Partei
 - 18 Erwachsene + Kinder
 - Reduzierter privater Wohnraum
- Gemeinschaftsflächen
- Rechtsform: Wohngenossenschaft
- Bewirtschaftung eines Gemeinschaftsgartens mit Obst und Gemüse
- Baubeginn 2025

Bei Interesse, Fragen, Neugierde meldet euch gerne bei uns:

Christlich-Ökologisches Wohnprojekt

info@wohnprojekt-herkenrath.de oder www.wohnprojekt-herkenrath.de



„Dem Gefühl der Beklemmung, das die Zusammenballung in Wohnhäusern und Räumen mit hoher Bevölkerungsdichte erzeugt, wird entgegengewirkt, wenn sich menschliche Beziehungen entwickeln, die sich durch Nähe und Herzenswärme auszeichnen, wenn sich Gemeinschaften bilden, wenn die Umweltbegrenzungen im Innern einer jeden Person, die sich in ein Netz von Gemeinschaft und Zugehörigkeit aufgenommen fühlt, kompensiert werden.“ (Laudato Si' 148)

